



...y Mier revira que en los pasados 12 años ya hubo sobrerrepresentación

El coordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier descalificó los argumentos de la oposición en torno a la sobrerrepresentación que se perfila y que daría la mayoría calificada a Morena en el Congreso de la Unión y acusó que ahora el PAN y PRI quieren cambiar la interpretación que durante más de 12 años les benefició.

Mier explicó que la ley vigente fue avalada en las anteriores legislaturas donde era mayoría el PRI y el PAN y ellos en ese momento decidieron que fuera así.

El también senador electo recordó que se presentó una reforma para cambiar este criterio pero el dictamen se quedó guardando “el sueño de los justos” porque el PAN no quiso votarla, “porque incluye la alternancia de género en las dirigencias y el Partido Acción Nacional y lo digo con la mayor transparencia, en ese momento se negó porque querían que se retirara del dictamen”.

A unos días de que las auto-

ridades electorales designen el número de plurinominales que tocan a los partidos o coaliciones, el coordinador de Morena en San Lázaro comentó que la polémica que se presenta por la sobrerrepresentación es una discusión que se presenta cada tres años en la integración de una nueva Legislatura.

“Todo este debate que se presenta desde hace 12 años cada vez que se integran las legislaturas y que los cálculos no le salen a algún partido político, empiezan a cuestionar sobre el procedimiento para determinar la representación proporcional conforme a la ley”, dijo.

Explicó que está establecido un porcentaje del 8 por ciento por partido en la Constitución y ese cálculo de la representación proporcional está vinculado a la votación que obtuvo el partido en lo individual, por lo que el argumento opositor sobre una supuesta sobrerrepresentación no tiene fundamento. ● (Alejandro Páez)